

Callejón Los Navarro ya cuenta con luz pública



La semana pasada, el municipio de Olivar celebró el encendido de nuevas luminarias para el Callejón Los Navarro, un proyecto que se hizo realidad gracias al aporte del municipio y al trabajo conjunto de los vecinos y vecinas.

Participó de la actividad la alcaldesa de Olivar, María Estrella Montero, junto a su equipo profesional, quien destacó la importancia de mejorar la calidad de vida y la seguridad de los habitantes de este sector.

"Yo tengo 61 años, y por primera vez, veo el callejón iluminado. Eso emociona profundamente.

Nos va a mejorar la vida a mí y a mis hermanas", comentó don Juan Navarro, habitante del sector. "Estas luminarias son un ejemplo de cómo podemos avanzar juntos, con participación ciudadana y de nuestros vecinos. Queremos que Olivar sea una comuna más iluminada, más segura y más feliz", expresó la alcaldesa Montero.

Los vecinos y vecinas agradecieron el apoyo del municipio y manifestaron su satisfacción por el resultado de este proyecto, que les permitirá disfrutar de un espacio público más acogedor y luminoso. 📸